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16 мая в г. Мосты, в костёле Матери Божьей Трижды Чудесной, прошли очередные
духовные упражнения для мужчин. Их организатором был кс. Виктор Ханько, который
также является духовным попечителем международного движения «Мужчины святого
Иосифа» в Гродненской епархии. Мужчин собралось немного, 18 человек, но это были
те мужчины, которые действительно ищут Бога, ищут отношения с Ним, хотят и учатся
жить в любви Божьей, которые, в конце концов, не хотят больше играть в религию, а
стремятся жить настоящей верой и быть свидетелями Иисуса Христа.
    Изначально тема реколлекций должна была быть “Господь каждый день”. По сути,
она такой и вышла, но вот что интересно, основой послужила тематика любви. Кс.
Виктор провёл две лекции, а затем предоставил слово и мне. Мы изначально не
договаривались, о чём будем говорить, но Господь в очередной раз сделал так, как Ему
угодно. Он просто дал нам одинаковую цель повествования. Я тоже говорил о любви, а
скорее свидетельствовал о том, как Господь действовал в моей жизни на протяжении
последних дней и какой вопрос поднял в моих размышлениях. †      Кс. Виктор также
привёл пример наших отношений с Богом и доверия к Нему на образе Авраама.
Казалось, что Авраам каждый день был с Богом, и Господь избрал его. Но Авраам не
всегда доверял Господу, как это было в случае с приходом в Египет, когда Авраам из-за
боязни и недоверия Богу попросил свою супругу Сару представиться его сестрой, а не
женой. Всё было разложено по полочкам, и то, что часто ускользает от нашего внимания
во время изучения Писания, кс. Виктор подробно объяснил. Нам также нужно научиться
не только слушать и слышать Господа, но и доверять Ему во всех аспектах нашей жизни.
    Во время реколлекций мы услышали множество свидетельств. Личные свидетельства
всегда глубже проникают в наши сердца. Ведь не зря папа Франциск повторял
неоднократно, что Церковь нуждается не в учителях, а именно в свидетелях веры.
Свидетелями веры сегодня являются не только священники, но и миряне – мы с вами.
Порой это у нас не очень хорошо получается, но если мы не будем совершенствоваться и
перестанем быть свидетелями Иисуса, то наши походы раз в неделю на Мессу
превратятся просто в игру – игру в религию. А Иисус призывал нас свидетельствовать:
«Вы примете силу, когда сойдет на вас Дух Святой; и будете Мне свидетелями (...) даже
до края земли» (Деяния 1, 8). Если мы приняли Святого Духа, то реализация второй
части стиха является нашей обязанностью. Мы не должны бояться говорить и
свидетельствовать о том, как Господь действует в нашей жизни. Нам необходимо
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больше прославлять Его в псалмах и песнях, больше изучать Писание, в котором есть
ответы на все вопросы, укреплять свой дух через пост и молитву, и, наконец, жить в
любви Божьей.
    После свидетельств нас ожидал очень вкусный совместный обед (спасибо Ольге за её
посвящение), а затем была конференция в стиле вопрос-ответ, где каждый мог задать
любой вопрос и получить на него ответ. После конференции была адорация с
размышлениями, благодарением, поклонением и прославлением в адрес Господа нашего
Иисуса Христа. В завершение встречи состоялась молитва. Мы, разбившись по группам,
молились друг за друга. Это было замечательное время, когда ты стоишь перед Христом
на коленях, ощущаешь крепкие братские руки на своих плечах, и осознаёшь огромную
силу единства мужской молитвы. После кс. Виктор благословил нас Пресвятыми Дарами,
и наступил небольшой перерыв перед святой Мессой. Во время перерыва была
возможность исповедоваться пред Господом, которой многие охотно воспользовались.
А затем наступил момент кульминации субботнего дня – Месса, литургия слова и
Евхаристия.
    Хотелось бы также акцентировать внимание на звучании песен прославления и
поклонения: мужские голоса, разливающиеся под сводами храма – это то, что
производит особое впечатление и чего так не хватает в наших храмах. 
    Господь призвал мужчин быть священниками в своих домах. Являемся ли мы
таковыми? Отдаём ли мы себе отчёт в этом? В Мостах я увидел 18 мужчин, идущих в
направлении познания и реализации воли Божьей в их жизни: бытия свидетелями Бога,
людьми веры, священниками в семьях, любящими мужьями и отцами. 
    Друзья, мы, мужчины святого Иосифа, приглашаем вас на наши встречи,
которые проходят уже в трёх приходах нашего города: в микрорайонах Девятовка,
Южный и в кафедральном костёле. Также встречи проходят в фарном костёле в
городе Лида.
    Мужчины святого Иосифа выражают огромную благодарность кс. Виктору
Ханько за его попечительство над нами, за его старания и организацию
реколлекций. Мы ждём новых выездов с новыми темами и новыми
свидетельствами.
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